

# 遊んで学ぼう！ 昭和小「放課後子供教室」だより

令和6年5月編集・発行

コディネーター：堀田 恵美



山笑う、春は短く緑の美しい季節となり、お子様のご入学、ご進級を迎えられましたこと心より祝い申し上げます。令和6年度は、1年生3名、2年生10名、3年生4名、計17名で5月13日の開級式から始まります。今年度から、3年生の太鼓活動日には、1年生・2年生の活動はお休みの日となりますので、活動予定表のご確認をされますようよろしくお願いいたします。限られた日数にはなりますが、これまで同様、子ども達の「安心・安全な居場所づくり」を目標として、いろいろな活動を通してみんなが楽しい時間になるよう、スタッフ一同、頑張っていきたいと思っています。どんな1年間になるのか今から楽しみです。

右の写真は4月7日の松田神社大祭での太鼓の披露です。時おり小雨が降る中でしたが、新4年生の8人は息を合わせて練習の成果をばっちり見せてくれました。大祭に参加の皆さんから大きな拍手をいただきました。

3年間の活動の成果として、このような発表の機会があることは、とてもうれしいことです。放課後子供教室を卒業した新4年生も上級生の仲間入りをしてがんばっています。



さて、5月13日（月）は放課後子供教室開級式がありました。市教育委員会生涯学習課の皆さんや教室のスタッフも出席しました。3年生から1年生まで自己紹介をして、3年生の峯ゆうせいさんが代表で挨拶をしました。「五つのやくそく」をみんなで声を出して言い、名札づくりをしました。

1年生・2年生の活動では、読み聞かせやゲーム、外部から来ていただいた先生方と工作や空手、リズム遊びなど楽しい活動を計画しています。経験やきっかけ作りに繋がることもあればいいなあと思っています。3年生は、月1回の和太鼓の練習に東陽石匠太鼓・吉田先生に来ていただいてご指導をお願いしています。毎年4月に行われる松田神社大祭での奉納太鼓として発表する活動です。月1回の練習なので、1年間では少ない回数ですが、毎年3年生が当日の本番では堂々と精一杯のできることを見せてくれます。今年度は、人数こそ少ないですが、頑張りに期待しています。



今年度の協働活動サポーター（スタッフ）を紹介します。

福田あいこ先生・本田よしこ先生・松田じゅんこ先生・守田かよこ先生・  
本田ふみこ先生・松田かよこ先生・那須ちゆき先生・谷川えつこ先生・  
山本みずえ先生・松田くみこ先生

みんなステキな地域の方々です。

活動を通して子ども達ひとりひとりを、みんなで見守りサポートしていきたいと思っています。今年度も笑顔あふれる教室になるよう、スタッフ一同頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。